



## 第73回生入学式より

仙台高校グラウンドの桜並木が満開になろうとする4月9日(月),第73回生の入学式が多くの関係者に見守られ,盛大に挙行されました。今年の入学生は男子146名,女子134名です。仙台高校は,自主自立を教育理念に掲げ,自立した人間を育成する教育活動を展開しています。その一例として,本校には制服がありません。この日は,多くの入学生が中学時代の制服に身を包んでの参加でしたが,今後,どんな私服を着こなして登校するのか,楽しみです。

今年度の入学生宣誓は,中野中学校出身の高橋明日香さんが,「伝統ある仙台高校生の一員となり,自主自立の精神を忘れることなく,仲間と励まし合い,実り多い高校生活を過ごしたい」という希望に満ち溢れる宣誓を行いました。翌日からは,入学生オリエンテーションが三日間続き,その後は4月行事の日程にて学校生活が始まります。

地域の皆様方に支えられながら,充実した高校生活が過ごせますように,これからも温かいご声援よろしくお祈いします。



<<入学式より>>

## 平成30年度, 始まりました!

4月9日(月),9時からの始業式を皮切りに平成30年度の仙台高校の学校生活がスタートしました。平成30年度は,仙台高校にとってどんな学校生活が待ち受けているのか,今から楽しみです。3月23日(金)以来の登校日であり,新入生がまだ登校していないことで,ちょっと寂しげな始業式ではありましたが,校長講話,教務部,生徒部からの話があり,最後にクラス担任の発表で盛り上がりました。毎年仙台高校では,クラス担任の発表が始業式のこの時間となっています。担任の先生方が発表される度に,歓声が沸くのも仙台高校の特色の一つになっています。各クラス担任の個性ある指導のもと,各クラスが互いに切磋琢磨していける学校生活が続けられることを願っています(▽)。

## 仙台高校、基金留学実施

本校では、他国の文化を肌で感じる体験を通じ、グローバル社会の一員として相互理解と尊重の精神を培い視野を広げるといふ目的で、留学経費の一部を同窓会基金から補助していただき、年1回海外留学を実施しています。今年度は、3月5日(月)～16日(金)の12日間、1、2年生の13名が、オーストラリア・シドニー(ケリービル高校)に短期留学しました。生徒の多くは海外に行くことが初めてであり、初めは慣れない英語や環境に四苦八苦する場面が見受けられましたが、現地校の生徒や先生、ホストファミリーと、次第に積極的にコミュニケーションを取ることができるようになり、短期間で見違えるように逞しく成長しました。



## 2年生・ボランティア体験学習

仙台高校では、ボランティアの実践を通して、奉仕の精神を育成するとともに自主的に活動する意欲と関心を高める目的で、毎年3月にボランティアの体験学習を行っています。今年度の体験場所は、下記の通りであり、クラスごと清掃活動を中心に2年生全員が取り組みました。クラスの活動で、作業内容も様々でしたが、生徒たちは普段とは違った雰囲気の中での取り組みに、いつにも増して積極的に活動し、ボランティアの精神を存分に発揮し取り組んでいました。今後は、この行事の活動のみならず、いろんな場面においてボランティア精神を発揮できる人間になってくれることを願っています。

【実施日】 3月16日(金) 13:30～15:00

【場 所】 1組・貝ヶ森市民センター 2組・国見児童館 3組・せんだんの杜  
4組・せんだんの丘 5組・せんだんの里 6組・国見苑 7組・仙台長生園  
8組・国見ナーシングホーム翔裕園

### 【4月の行事】

- 4月 9日(月) 始業式 入学式
- 10日(火) 2・3年課題テスト
- 24日(火) 防災訓練
- 26日(木) 1・3年遠足 2年大学模擬授業
- 28日(土) 授業参観 PTA総会
- 5月 2日(水) 市立総体
- 7日(月) PTA総会振休
- 11日(金) 教科研究会
- 17日(木) 登校マナーアップ



《問合せ》

仙台市立仙台高等学校  
仙台市青葉区国見6丁目52番1号  
TEL:022-271-4471 FAX:022-271-1136  
主幹教諭:高橋 秀典